





Kanton Basel-Stadt

Kultur

Basler Kunstpreis verliehen vom Kunstkredit Basel-Stadt

ERIC HATTAN

**Mittwoch, 21. September 2016, 18.30 Uhr
im Rahmen der Jahresausstellung
des Kunstkredits
Kunsthalle Basel, Steinenberg 7, 4051 Basel**

Grusswort von Dr. Guy Morin,
Regierungspräsident des Kantons Basel-Stadt
Laudatio durch Dr. des. Eva Kuhn,
Kunst- und Filmwissenschaftlerin
Dank und Performance «Chaises musicales»,
Eric Hattan und Julian Sartorius
Apéro

Abb.: Eric Hattan, «Dalir og Holar», 2008